
Rai - Sanremo, Coletta (Rai 1): "Lo

spartiacque per valutare i dettagli anche

produttivi e sul pubblico è gennaio"

Roma - 27 ott 2020 (Prima Pagina News) "Stiamo lavorando

secondo i tempi che il festival ammette"

"Tutte noi siamo persone molto coscienziose e molto attente alle norme. Stiamo lavorando secondo i tempi

che il festival di Sanremo ammette. Lo spartiacque per valutare i dettagli anche produttivi e sul pubblico è

gennaio; oggi, a 4 mesi e mezzo, è davvero prematuro, ogni idea potrebbe essere sovvertita domani. Per

quanto riguarda Sanremo giovani, il progetto "AmaSanremo" va avanti, andremo in onda dal Casinò. Il festival

è uno spettacolo televisivo, non è un live, quindi al momento procediamo con la conferma del Teatro Casinò e

Sanremo giovani si terrà il 17 dicembre". Così il Direttore di Rai1, Stefano Coletta, nel corso della conferenza

stampa in cui è stato presentato "AmaSanremo", segmento dedicato alla selezione delle Nuove Proposte per

la 71esima edizione della kermesse sanremese, che andrà in onda da giovedì alle 22:45.

(Prima Pagina News) Martedì 27 Ottobre 2020
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